



## Violentos ladrones atacaron céntrico local dedicado a la venta de artículos de aseo

### El hecho ocurrió justo cuando los empleados iniciaban su jornada laboral

Lo que parecía ser un martes tranquilo para el comercio del centro se transformó rápidamente en una pesadilla. A primera hora de la mañana, el local Liquimax, ubicado en calle Prat N° 71 y dedicado a la venta de artículos de aseo, sufrió un violento asalto que dejó a sus trabajadores en estado de shock.

El hecho ocurrió alrededor de las 09:00 horas, justo cuando los empleados iniciaban su jornada con la habitual charla previa al trabajo. En ese momento, la cortina del local permanecía cerrada, ya que aún no se había abierto al público. Pero de pronto, un golpe en la puerta interrumpió la rutina.

Inicialmente, los dependientes que ya estaban al interior del recinto asumieron que se trataba de un compañero que aún no llegaba, por lo que, sin sospechar lo que estaba por

suceder, uno de ellos se acercó para abrir. Fue en ese entonces cuando la calma se rompió abruptamente.

#### MOMENTOS DE TERROR

Apenas se abrió la puerta, dos individuos armados, uno con un arma de fuego y otro con un arma cortopunzante, irrumpieron en el local. Con extrema violencia, intimidaron a los trabajadores, exigiendo dinero y objetos de valor.

La situación se resolvió en cuestión de minutos, pero dejó una huella imborrable en los empleados, quienes, a pesar del shock, debieron continuar con su jornada, ya que la tienda no cerró tras el asalto.

Hasta el lugar llegaron funcionarios de Seguridad Pública y Carabineros, quienes tomaron el procedimiento correspondiente y calificaron el hecho como robo con inti-

midación, de acuerdo con la normativa vigente.

Intentando recabar más detalles sobre lo sucedido, "El Observador" se dirigió a la sucursal quillotana de Liquimax, pero la administración dijo que no podía entregar más detalles sin la autorización de la jefatura central de Santiago.

La misma respuesta se obtuvo por parte de Seguridad Pública y Carabineros, quienes prefirieron mantener reserva sobre el procedimiento, aunque insistieron en la importancia del autocuidado.

Desde el municipio y la Cámara de Comercio de Quillota se ha reforzado el llamado a los comerciantes a denunciar cualquier hecho delictual, destacando que la institución policial se encuentra trabajando en nuevas estrategias de seguridad.



La tienda Liquimax, ubicada en Prat N° 71, sufrió un cuantioso robo a mano armada el pasado martes.

#### ¿Qué hacer tras un robo?

Una de las principales recomendaciones de las autoridades para el comercio minorista y gastronómico es confiar en el sistema e ingresar la denuncia. En este sentido, la Cámara de Comercio de Quillota ha puesto a disposición de sus asociados un abogado gratuito para asesorarlos en el proceso legal posterior a un hurto o asalto. El llamado es claro: la denuncia es fundamental para fortalecer las medidas de seguridad en la comuna y frenar el avance de la delincuencia en el sector.